

4.—(18454) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur la demande de M. H. A. Moulton, pour permis d'ériger quatre maisons sur les lots 262, 263, 264 Notre-Dame de Grâces (rue Addington).

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

5.—(18175) Soumise une lettre de M. J. P. Fetherston, au sujet de l'ouverture de l'avenue Chesterfield.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

6.—(18480) Soumise une lettre de M. F. H. Haynes, demandant la permission d'occuper jusqu'au 15 juin prochain, la maison portant le No 1366 rue Saint-Denis, appartenant à la Ville.

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux pour rapport.

7.—(18808) Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration, recommandant la nomination de nouveaux inspecteurs de rues et de ruelles.

Résolu: De nommer MM. Charles Barrette, Aristide Cherrier, Adhémar Larose, Armand Marcil, John Sullivan et Thomas Lavoie, aux positions d'assistants-inspecteurs au Département de l'Incineration, leur salaire devant être pris à même les crédits votés pour les journaliers du département.

8.—Il est

Résolu: Qu'une somme de \$39,600, à être imputée sur le fonds de réserve soit votée pour les réparations à faire à la conduite latérale de l'Aqueduc.

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, transmettant des comptes de la "Cook Construction Company", pour travaux de réparations à la conduite latérale de l'Aqueduc.

Résolu: Qu'une somme de \$41,000 soit payée en acompte à la compagnie "Cook Construction", et ce, sans préjudice aux droits de la Cité quant aux responsabilités dans l'accident survenu à la conduite latérale de l'Aqueduc.

10.—(18779) Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, recommandant le paiement à M. P. W. Saint-George d'un compte de \$975.30, pour services professionnels rendus dans la cause de Daoust et al vs La Cité de Montréal et la Compagnie du Pacifique Canadien.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, ex-fonds de réserve.

11.—(18789) Soumis un rapport du Département en Loi, re réclamation de Dame Harriet A. Britton vs La Cité de Montréal, pour dommages résultant d'une chute, et recommandant le paiement à la demanderesse d'une somme de \$1,958.55 plus l'intérêt, à partir du 14 mars et les frais à MM. Casgrain, Mitchell, McDougall & Creelman, au montant de \$408.70.

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite réclamation ainsi que des frais, à même le fonds de réserve.

12.—(18656) Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise à MM. Alexandre Bremner Limited, d'un dépôt de \$135, en rapport avec le contrat pour la fourniture de pavés artificiels.

13.—(18821) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, transmettant un tableau comparatif des différents prix soumis pour la fourniture de "caps" pour les Départements de Police, Incendies et Inspecteurs des différents départements et recommandant que lesdits "caps" soient achetés de M. William Scully, aux prix suivants:

DEPARTEMENT DE POLICE

815 "caps" pour constables; en drab, avec couverts imperméables, à \$1.50 \$1,222.50

DEPARTEMENT DES INCENDIES

523 "caps" en drab, pour pompiers; à \$1.41½ .. 740.05
 523 "caps" en toile blanche avec dessus "extra"; à \$1.35 .. 706.05
 140 "caps" en drap, pour officiers; à \$1.80 .. 252.00
 140 "caps" en toile blanche, pour officiers; à \$1.35 189.00

4.—(18454) Submitted a report from the Chief Engineer on the application from Mr. E. A. Moulton for permission to erect four houses on lots 262, 263, 264, Notre-Dame de Grâces, Addington street.

Referred to the Law Department for a report.

5.—(18175) Submitted a letter from Mr. J. F. Fetherston ament the opening of Chesterfield avenue.

Referred to the Chief Engineer for a report.

6.—(18480) Submitted a letter from Mr. F. H. Haynes, asking for permission to occupy until the 15th June next a house bearing No. 1366 St. Denis street, belonging to the City.

Referred to the Superintendent of Municipal Buildings for a report.

7.—(18808) Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, recommending the appointment of new inspectors of streets and lanes.

Resolved: That Messrs. Charles Barrette, Aristide Cherrier, Adhémar Larose, Armand Marcil, John Sullivan and Thomas Lavoie be appointed assistant inspectors in the Incineration Department, their salary to be charged against the appropriations voted for the laborers of the department.

8.—It was

Resolved: That a sum of \$39,600, to be charged against the reserve fund, be voted for repairs to the lateral conduit of the Aqueduct.

9.—Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Aqueduct, transmitting the accounts of "The Cook Construction Company" for repairs to the lateral conduit of the Aqueduct.

Resolved: That a sum of \$41,000 be paid on account to the "Cook Construction Company", and this, without prejudice to the City's rights as to its responsibility for the accident which occurred at the lateral conduit of the Aqueduct.

10.—(18779) Submitted a report from the Chief City Attorney, recommending the payment to Mr. P. W. St. George of an account of \$975.30 for professional services rendered in the case of Daoust & al. vs. The City of Montreal and the Canadian Pacific Railway Co.

Resolved: That payment of the said account, ex-reserve fund, be authorized.

11.—(18789) Submitted a report from the Law Department, re claim of Dame Harriett A. Britton vs. The City of Montreal for damages resulting from a fall, and recommending the payment to the Plaintiff of a sum of \$1,958.55 plus interest, from the 14th March, and costs to Messrs. Casgrain, Mitchell, McDougall and Creelman, amounting to \$408.70.

Resolved: That payment of the said claim as well as the costs, ex-reserve fund, be authorized.

12.—(18656) On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: That the refund of a deposit of \$135, made by Alex. Bremner in connection with the supply of artificial paving blocks, be authorized.

13.—(18821) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, transmitting a comparative list of the different prices quoted for the supply of caps for the Police, Fire Departments and inspectors of the different departments, and recommending that the said caps be purchased from Mr. William Scully, at the following prices:

POLICE DEPARTMENT.

815 constables' caps, drab with waterproof covers, at \$1.50 \$1,222.50

FIRE DEPARTMENT.

523 caps, drab, for firemen, at \$1.41½ .. 740.05
 523 caps, white linen with cover extra, at \$1.35 706.05
 140 caps, cloth, for officers, at \$1.80 .. 252.00
 140 caps, white linen, for officers, at \$1.35 .. 189.00